

Presidentes de Nicaragua y El Salvador felicitan a Fidel Castro



La Habana, 13 ago (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, felicitó este sábado al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, por su cumpleaños 90 en el acto central por el aniversario 36 de la Fuerza Naval del Ejército, y lo consideró un hermano mayor que ha dedicado toda su vida a llevar la práctica solidaria a todos los rincones del planeta.

Igualmente, el jefe de Estado salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, envió un mensaje de felicitación al guía revolucionario de la nación caribeña, y destacó su ejemplo en las luchas de los pueblos latinoamericanos y del mundo, a favor de la justicia social.

En una exposición de fotografías dedicadas a Fidel Castro, Sánchez Cerén resaltó la importancia de contar con el ejemplo, la inspiración, la fe y la confianza en el futuro de Fidel y su pueblo, en las luchas por la justicia, la libertad, la democracia, el bienestar y la prosperidad regional.

Al respecto, destacó la inmensa obra del líder cubano y la Revolución y los éxitos en los sistemas de salud, de educación, de desarrollo económico y social, y consideró

que nuestro país es la confirmación de que un mundo mejor es posible, de que vale la pena luchar sin descanso y con determinación por la felicidad de todos los seres humanos.



Radio Habana Cuba